

かし輪だより

R01-5



令和元年11月21日(木)15:30～16:30 柏木小会議室

令和元年度 第5回地域協働学校運営協議会

次第司会:副校長

- 1 会長挨拶／校長挨拶
- 2 教員紹介
- 3 地域防災訓練を振り返って(副校長)
- 4 学校評価(児童アンケート／教務主幹)
- 5 運営協議会委員の皆様から

今年度の運営協議員(五十音順・敬称略)

- | | |
|----------------------|----------------------|
| ○石引たえ子(民生児童委員) | ○佐藤 久恵(図書館ボランティア) |
| ○佐藤 美樹(前PTA会長) | ○武内 隆則(PTA会長) |
| ○山賀 順子(スクールコーディネーター) | ○山田 和男(連合町会長／元PTA会長) |
| □佐藤 郁子(校長) | □宍戸 恵吾(教務主幹／図画工作) |
| □関谷 綾音(生活指導主幹／音楽) | □今関 明(教諭／1年1組担任) |
| □八木下 恵美(教諭／柏葉学級) | |

✿ 山田会長より 挨拶

午前中に3年生の子どもたちと地域清掃をしました。様々なごみがあることに驚きました。子どもたちがとても真剣に取り組んでいる姿を見て、頼もしく感じました。

✿ 校長先生より 挨拶

先日、無事に音楽会が終わり、今年度の大きな学校行事が終了し安心しています。校内でインフルエンザが流行し、5年生で学年閉鎖がありました。今は流行が落ち着いていて、子どもたちは毎日元気に過ごしています。

✿ 八木下先生より(自己紹介)

柏葉学級を担当しています。

音楽会では、全員そろっての練習がなかなかできなく、音楽会当日の金曜日によくやく全員そろってのステージを迎えることができました。ひとりひとりが自分のパートに責任を持ち、まとったパフォーマンスをすることができたと感じています。

今年も新宿シティマラソンに参加の予定です。柏木小学校からは他にも何名かの先生が参加予定で、興味をもってくれた児童も参加予定です。一緒に頑張っていきたいです。

✿ 今関先生より(自己紹介)

今年初めて1年生の担任で、とまどうことも多い毎日です。ひらがなを教えることも初めてで、よい経験となりました。

1年生は初めての小学校生活ということで、何事も積極的に全力で取り組んでくれます。音楽会もとても張り切って取り組んでいて、当日まとまった演奏をお聞きかせできてよかったです。

✿ 音楽会について(関谷先生)

どの学年も練習やりハーサルでは上手にできないことも少なくありませんでしたが、児童鑑賞日、保護者鑑賞日ともに、当日はそれぞれの持ち味を生かした発表ができたと思っています。

音楽会のあと、他学年が扱った曲を口ずさむ児童を見かけたり、親子で曲について会話があったという話も聞きます。やっぱり、名曲はいつの時代も心に残るんだと、実感しました。

✿ 地域防災訓練を振り返って(山田会長・副校長先生)

今年から、地域で「避難所開設キット」を利用しての避難所の立ち上げ訓練をしました。初めてということで手間取ることもありましたが、今後訓練を繰り返すことで、ひとりでも多くの人がスムーズに避難所を開設できるようになればと考えています。(山田会長)

当日はあいにくの天候でしたので、児童が参加する訓練は縮小とはなりましたが、全児童が何らかの形で参加することができました。子どもたちが好奇心旺盛に見学をしていたので、内容としては非常に充実した訓練となりました。(副校長先生)

✿ 学校評価について (宍戸先生)

12月に今年度2回目の学校評価アンケートを予定しています。今回は児童へのアンケートも実施します。冬休みから1月にかけて、集計を行い、次回の運営協議会で結果を報告予定です。

✿ 運営協議員の皆様から

- ・下校時の見守りについては、現在準備を進めています。あと少しで開始できると思います。
- ・音楽会、とても楽しかったです。子どもたちが一生懸命がんばっている姿に感動しました。
- ・柏木小学校の通学路上に空き家があり、子どもたちの安全の観点から心配しています。

✿ 教育支援課 森先生から

音楽会、拝見しました。QUEENやマイケルジャクソンの楽曲を音楽会に取り入れていることにも驚きましたが、なによりも子どもたちの積極的なパフォーマンスと、楽しそうに取り組んでいる姿が素晴らしいかったです。

次回の運営協議会 2020年1月31日(金)15:30～16:30

